



BULL MACHIN

HISTOIRE COURTE 1

C'est en soulevant un pavé de la route qu'un cantonnier de Villeurbanne vit apparaître un chiot pas plus grand qu'une main.

Se hissant à l'aide de ses petites griffes, il se trouva vite sur la chaussée.

Attendri, l'employé de mairie s'exclama :

« *Mais c'est quoi ce machin ?* »

Voulant le soulever, l'animal s'enfuit comme un boulet de canon.

100 mètres plus loin, ratant son virage,
il s'écrasa sur le mur de la maison.

Inquiet, le cantonnier se dit : « *Il a dû s'écraser le museau !* »

Groggy quelques secondes, le chien se remit sur pattes.

Aussi sec, comme un deuxième boulet, il fonça et s'enquilla le cours
Émile Zola droit devant.

Passant sous les voitures, esquivant les piétons, se faufilant le temps
d'un éclair dans un égout pour jaillir plus loin sous le châssis d'un camion.

Il disparut.

On aurait dit qu'il avait rencontré la vitesse de la lumière.

Plus tard dans la nuit, le Bull Machin épuisé
s'endormit sous la douche apaisante d'un réverbère solitaire.



Le Bull Machin
de Villeurbanne

23-25 SEPTEMBRE 2022

villeurbanne
VILLEURBANNE2022.FR